Eine-Welt-Laden wieder mobil

Ab 2. April auf dem Neubrandenburger Grünmarkt

Neubrandenburg (pm). Der Eine-Welt-Laden wird ab dem kommenden Wochenende – konkret am 2. April - wieder beim Grünmarkt in Neubrandenburg dabei sein. Der Trägerverein "Eine Welt - Nueva Esperanza" ist dankbar für die Chance, sich dort mit einzubringen. Die Kunden können sich auf fair gehandelte Produkte wie Kaffee, Kakao, Tee, Gewürze und Kunsthandwerk freuen. Neben den Öffnungszeiten des Ladens im Klosteranbau der Johanniskirche (dienstags und donnerstags von 16 bis 18 Uhr sowie mittwochs und samstags von 10 bis 12 Uhr/an Markttagen bis 14 Uhr) bietet der Markt eine weitere Möglichkeit, den fairen Handel zu unterstützen. Aktuell sind jetzt Osterüberraschungen im Sortiment.

www.weltladen-nb.de